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I - RELATÓRIO 

1. Histórico: 

A Faculdade de Engenharia, da Fundação Municipal de Pi-

racicaba, encaminhou ao Conselho Estadual de Educação o relatório 

de suas atividades escolares no decorrer do período letivo de 1975. 

Após várias diligências e a instrução procedida pela 

Equipe Técnica do Conselho, o protocolado nos foi remetido para re-

latar sua matéria. 

2. Apreciação - Voto do Relator: 

O relatório revela haver a Escola atendido satisfatoria-

mente as exigências da legislação do ensino superior e do seu regi-

mento. 

Serão destacados os seguintes fatos: 

2.1- Apesar de não ser regimentalmente obrigatório, os alunos do 

último ano, em sua grande maioria, realizaram estágio em indústrias 

locais, sem prejuízo de aulas ou outras atividades curriculares. 

2.2- O corpo docente sofreu poucas alterações. E os poucos profes-

sores que deixaram a Escola o fizeram em razão de sua situação da do-

cente na USP. Para 542 alunos, o corpo docente estava integrado por 

30 (trinta) professores. 

Não houve dificuldades para a substituição dos profes-

sores que se afastaram. 

2.3- Não houve, porém, trabalhos no campo da pesquisa. A razão e s -

tá em que os docentes são contratados na base de hora-aula. 

É certo, porém, que os professores, integrantes do cor-

po docente da "Luiz de Queiroz", produziram trabalhos científicos, 

muitos dos quais da interesse da Escola. 

2.4- O acervo da biblioteca era de 3.372 exemplares de livros. Não 

há informação sobre o número de títulos. A média anual de consultas 

e empréstimo de livro foi de 2.200. 
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2.5- A carga horária cumprida superou o mínimo fixado pelo Conse-

lho Federal de Educação. 

3- O relatório pode ser aprovado. 

II - CONCLUSÃO 

Aprova-se, como documento de fiscalização indireta, o relató-

rio apresentado pela Escola de Engenharia, da Fundação Municipal de 

Ensino de Piracicaba, sem prejuízo de verificações que se tornarem 

necessárias. 

São Paulo, 30 de novembro de 1977 

Cons. Alpínolo Lopes Casali 

III - DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu parecer o 

voto do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros: Alpínolo Lopes Casali, Cel-

so Volpe, Eurípedes Malavolta, Henri-

que Gamba, Paulo Gomes Romeo. 

Sala da Câmara do Terceiro Grau, em 14/12/77 

Cons. Paulo Gomes Romeo - Presidente 


